



Las actuaciones llevadas a cabo por la Policía Local en las últimas semanas hacia la venta ilegal de productos en el mercadillo semanal de La Unión ha dado sus resultados, pues en la ronda que ayer efectuó este diario no vio a vendedor alguna de este tipo, pues al parecer no llegaron a instalarse, por lo que nos comentaron otros vendedores.

- Noticias relacionadas:

[Incautadas casi quinientas prendas en el mercadillo de La Unión](#)

[Incautados 127 objetos presuntamente falsificados](#)

Martes con 'manteros cero'

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 17 de julio de 2019, miércoles

Muy posiblemente, ante esta acción hayan decidido buscar otros mercadillos, posiblemente en las playas con menos riesgo, entre los que no se incluiría Cabo de Palos, pues en este lugar son habituales las actuaciones de los agentes municipales de Cartagena. Los 'manteros' son conocidos por esta denominación porque suelen colocar los productos que venden (habitualmente prendas u objetos con falsas marcas conocidas) en mantas, que recogen con rapidez cuando detectan la presencia policial. Suelen pertenecer a grupos organizados en la adquisición y venta de estos productos que simulan ser originales.